

## PRESSEINFORMATION

### iloxx-Mitarbeiter finisht Ironman

In 10:19 Stunden Sieger über Hitze und Distanz

**Frankfurt/Nürnberg, 06.07.2009** - Was haben Sie am vergangenen Sonntag gemacht? Alexander Skrzypek, Vertriebsmitarbeiter der iloxx AG, ging um sieben Uhr in der Früh im Langener Waldsee bei Frankfurt schwimmen. Um 17:19, nach ungefähr einer Stunde schwimmen, fünfeinhalb Stunden Radfahren und drei Stunden achtunddreißig Minuten laufen, kam er am Frankfurter Römer an. Er hat den Ironman Frankfurt, die Europameisterschaft der Triathleten, geschafft.

Skrzypek absolvierte die 3,8 km Schwimmen, 180 km Radfahren und 42 km Laufen wohlbehalten in 10 Stunden 19 Minuten und drei Sekunden und ging als 48. Deutscher seiner Altersklasse durchs Ziel. Und das bei extremer Hitze und drückender Schwüle. Der Organisator der Veranstaltung, Kurt Denk: "Klimatisch war es vielleicht das härteste Rennen, das wir hier je hatten". Von den 2400 Teilnehmern haben sich etwa 600 Triathleten medizinisch behandeln lassen müssen, hauptsächlich wegen Erschöpfung, Übelkeit, Erbrechen oder zu hohem Elektrolytverlust.

**Wir gratulieren unserem Mitarbeiter zu dieser enormen Leistung!**

#### Pressekontakt:

Jörg Popow, Leiter Marketing/Kommunikation  
iloxx AG, Gutenstetter Str. 8b, 90449 Nürnberg  
E-Mail: [presse@iloxx.de](mailto:presse@iloxx.de) Internet: [www.iloxx.de/webiloxx/presse/presse.asp](http://www.iloxx.de/webiloxx/presse/presse.asp)

Sitz der Gesellschaft: Nürnberg  
Registergericht Nürnberg, HRB 18363  
Vorsitzender des Aufsichtsrats: Werner Osterchrist  
Vorstand: Matthias Emmel und Volker Hofmann